
 

 
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Gemeinsame Sitzung der Ortsräte Hilbringen/Fitten/Ballern  

vom 20.11.2024 

 
Top 1 Mitteilungen der Ortsvorsteher 
 
Hilbringen 

- Frau Doris Darimont-Doll teilt mit, dass am 6. und 7. Dezember der Weihnachtsmarkt 
gemeinsam mit dem Ortsrat Hilbringen und der Vereinsgemeinschaft Hilbringen am Schloss 
stattfindet. Hier werden noch Helferinnen und Helfer beim Bon-Verkauf gesucht. 

- Sie teilt dem Ortsrat Hilbringen mit, dass in 14 Tagen erneut eine Sitzung stattfinden muss, 
da sich mehrere Personen als Schiedsmann bzw. -frau beworben haben und diese am 
Mittwoch, den 04.12.2024, um 19 Uhr gewählt werden sollen. 

- Sie bittet den Rat und die anwesenden Gäste darum, notwendige Heckenschnittarbeiten 
zu melden. Bereits bekannte Schnittarbeiten sind der Fußweg von der Waldwieser Str. in 
Richtung Hohlweg und vom Mondorfer Weg in Richtung Hofgut Basenach. 

- Auf Rückfrage, wie der aktuelle Stand bezüglich der Umplanung Schlossgarten ist, teilt die 
Verwaltung mit, dass durch die angeschriebenen Firmen bis zum 22.10. keine 
Rückmeldungen erfolgt seien. Die Verwaltung wird nochmals nachfragen. 

- Maximilian Doll teilt mit, dass die Verwaltung auf telefonische Nachfrage mitgeteilt hat, 
dass die Container am Hilbringer Sportplatz im Haushalt stehen und zeitnah angeschafft 
werden sollen. Eine Anschaffung sei auch noch im Jahr 2025 möglich. 

  

Ballern 

- Der Ortsvorsteher von Ballern, Damian Specht, weist darauf hin, dass er ebenfalls gerne 
Anfragen wegen Heckenschnitt in Ballern entgegennimmt. 

- Er weist darauf hin, dass Amt der Schiedsperson in Ballern derzeit vakant sei. Gerne 
können sich interessierte Personen bei ihm melden. 

- Er berichtet, dass ein Schüler auf ihn zukommen ist, mit der Intention die Tischtennisplatte 
in Ballern herzurichten. Dieses Projekt würde durch das Land mitfinanziert werden. 

- Otmar Gelz teilt mit, dass in Ballern Eisenkrallen unter die Autos platziert werden. Damian 
Specht kennt das Problem und teilt mit, dass bereits von den Betroffenen Anzeige erstattet 
wurde. 

- Des Weitern informiert er darüber, dass die Friedensstraße absackt.   



  

Fitten 

- Der Ortsvorsteher von Fitten, Matthias Görgen, nimmt ebenfalls Hinweise für 
Heckschnittarbeiten entgegen. 

- Patrick Paulus hatte die Verwaltung über den Hangrutsch am Weg informiert. Um hier 
Abhilfe zu schaffen, habe man Geld im Haushalt eingestellt. Die Verwaltung plant eine 
Fertigstellung bis Sommer 2025. 

 - Er bittet um Rückmeldungen, wer beim Termin mit der KiTa anwesend ist. 

- Des Weiteren weist er die Anwesenden darauf hin, dass das DRK derzeit Probleme bei der 
Abgabe von Altkleidern und deren Lagerung hat. In dem Zusammenhang könne es um die 
Altkleidercontainer vermehrt zu Verschmutzungen kommen. Dies ist sehr bedauerlich, zudem 
die Stadt für die Beseitigung der "normalen" Verschmutzungen jährlich ca. 60.000 € aufbringen 
muss.  

 
 
 
 


